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Ich glaube, 

und das ganz fest, 

dass keine Mauer, keine Grenze, 

die Menschheit trennen kann!  

 

Egal, welch ein Mann so irr ist  

und eine Mauer zieht, 

er schließt sich selbst ein, auf seinem Gebiet 

und vergisst, dass wir alle Kinder des einen Gottes sind. 
 

Gott hat uns einander geschenkt, 

damit wir gemeinsam diese Erde pflegen, 

damit wir uns aufeinander zu 

und nicht voneinander weg bewegen, 

denn seine Botschaft ist völlig klar: 

Liebt einander,  

so wie meine Liebe zu euch immer war! 
 

Simeon Stanek 


